

Boletín No. 55



Foto: *El tesoro del capitán Bonanza*, una obra que se presentará en Medellín / Cortesía Oficina Central de los Sueños.

***El tesoro del capitán Bonanza* llega al Teatro de la Universidad CES**

- *El tesoro del capitán Bonanza* es una obra dramática basada en el libro *Pluft el fantasmita* de María Clara Machado, adaptada para ser presentada en teatro por Jaiver Jurado Giraldo, director del Teatro Oficina Central de los Sueños de la capital antioqueña.
- *-La obra que mezcla teatro, música y títeres en vivo se presentará este sábado 24 de septiembre en el teatro Guillermo Cárdenas Jaramillo de la Universidad CES para toda la familia.*

Medellín, septiembre 21 de 2022. Con música, teatro, títeres para toda la familia, la Universidad CES de Medellín trae la función teatral *El tesoro del capitán Bonanza*, una interpretación del Teatro Oficina Central de los Sueños que se presentará el próximo sábado 24 de septiembre.

El tesoro del capitán Bonanza es una obra dramática basada en el libro *Pluft el fantasmita* de María Clara Machado, adaptada para ser presentada en teatro por Jaiver Jurado Giraldo, director del Teatro Oficina Central de los Sueños de la capital antioqueña.



“Esta historia permite recrear por medio de títeres, escenarios adornados con las escenas de la obra y música en vivo distintas artes en un mismo espectáculo”, expresó Jaiver Jurado Giraldo, director de la compañía teatral.

Esta obra narra la historia de Maribel, una niña que fue raptada por el pirata Pata de Palo. Este pirata creía que la niña sabía el escondite del tesoro que su abuelo, el capitán Bonanza Arcoíris, le había heredado. La niña logra escapar de este malvado ladrón de tesoros y llega a un barco abandonado en donde vivía una familia de fantasmas. Pluft el fantasma su mamá y su tío Gerundio que vive en un cofre.

Maribel se hace amiga de los fantasmas y les revela que está esperando a que sus tres amigos despistados los marineros Juan, Julián y Sebastián la liberen del malvado que la raptó.

Los tres fantasmas logran armar un plan para hacer escapar al ambicioso Pata de Palo. El tío Gerundio le revela a Maribel que el tesoro no se trataba de piedras preciosas y oro, sino que era la amistad, la solidaridad y la alegría. Esto se lo dejó en un testamento junto con una carta en donde le daba consejos para la vida.

La obra de 55 minutos y 15 años en las tablas se ha presentado, en Cali, Cartagena, Bogotá, Manizales Pereira y otros lugares de Colombia. Está bajo la dirección de Jaiver Jurado Giraldo y la actuación de Natalia Martínez, Arley Bedoya, Carlos Ríos, Daniel Ocampo, Andrés Castañeda, Lina María Morales y Manuela Cardona.

“El Teatro Universidad CES es un espacio para las artes y la cultura en la comuna 14, queremos que las personas nos visiten para disfrutar en familia las obras de teatro que traemos cada mes”, comentó Claudia Salazar Hoyos, coordinadora de Alianzas estratégicas de la Universidad CES.

La presentación de *El tesoro del capitán Bonanza* será el sábado 24 de septiembre a las 3: 00 p.m. en el Teatro Universidad CES Guillermo Cárdenas Jaramillo, sede el Poblado, en el sur de Medellín. Está ubicado en la calle 10 A # 22-04.

La boletería tiene un precio para el público general de \$45.000 para adultos, 35.000 niños. Podrá adquirirse a través de la página web de [eTicketaBlanca](https://www.eticketablanca.com) o por medio del enlace: <https://www.eticketablanca.com/evento/el-tesoro-del-capitan-bonanza/>



Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES

Celular: 3162921954

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973

E-mail: socampo@ces.edu.co

